

EL PANDERO

PERIÓDICO HUMORÍSTICO.

ADMINISTRACION
Loreto, 87.

SONARÁ CUATRO VECES AL MES.

REDACCION
Loreto, 87.

PRECIOS DE SUSCRICION.

En JUMILLA tres meses, 3 pesetas.—Fuera, 2'50.
Número suelto, 20 céntimos.—Comunicados, y anuncios de 10 cts. a 25 pts línea
Los pagos por adelantado, en metálico, libranzas sellos de correo.



ADVERTENCIAS:

La correspondencia al Administrador.
Son colaboradores todos los que figuren como suscritores.
Los originales vendrán firmados y no se devuelve ninguno.

CRÓNICA.

Sigue el alcalde en la corte tan hermosa y tan guapo, según asegura él mismo en un parte telegráfico que recibió antes de ayer su compañero el del saco; asegura que la cosa no va muy bien que digamos, pero que en el mismo día, ó á lo más tardar el sábado, celebrará una entrevista con Añix el diputado y que en ella quedarán atados todos los cabos.

No dice más el alcalde; pero advierte al secretario, que no diga una palabra y se haga el disimulado á fin de que no se enteren y le descubran los pasos. Y mientras tanto, de Murcia, el ayudante de Pardo se nos viene para acá con todo lo necesario para medirnos los montes que tratan de arrebatarlos; conque averiguen ustedes; si pueden haberignarlo, como se ata y se desata esta mosca por el rabo.

La langosta, por no ser menos que Don Salvador, sigue también sin novedad, á Dios gracias.

El alcalde *cupido*, en traje de *ninfa* y con aletas de *sátiro*, montó en su borrica y se largó término arriba, con el exclusivo objeto de visitar á las señoras del *peto*, pudiendo convencerse, por su ojo, del buen estado de salud de la familia y de las inmejorables condiciones gastronómicas de los animalitos.

Cuentan que, su paternidad, ni siquiera se inmutó al ver aquel ejército de *salta-montes*, tal es la costumbre, sino que por el contrario se quedó tan fresco, volvió la rocinan-

ta y con cara de apostol á la moderna se vino por los mismos pasos, tarareando por lo bajo la canción del *Mambrú*.

Lo que no dicen las crónicas es si hizo alguna observación sobre el terreno, si tomó algun *apunte* del lugar y si comunicó sus impresiones á los *reclutas del cabildo*; suponemos que no, por cuanto aun no le hemos visto la *tostada*.

Es decir, que no nos consta si era borrica ó borrico lo que montaba Perico cuando fué á ver la langosta. Como tampoco ha explicado lo que vió en las Bodeguillas, porque á oscuras se ha quedado si eran grillos ó eran grillas.

En Murcia sabemos se la citado á los individuos que componen la junta provincial de agricultura, industria y comercio para proceder á la formación inmediata de la comisión que ha de entender en lo referente á la langosta que se ha presentado en nuestro término.

Algo es algo.

Ya tenemos citados á los señores que han de formar la junta de extinción.

Después, veremos lo que se hace.

El ayuntamiento se conoce que no quiere gastar sus fondos en rozar la yerba de la esplanada, y está hecha una cerca.

El martes, en el mercado, hubo que reir con un señor comerciante de verduras de Abarán que, al descargar su recua, quiso sacar sus borriquillos para que rosigarán y le gritó un jumillano diciendo: Eh? amiguito, retire V. sus caballerías, porque esa yerba, sin duda, la quiere el alcalde, para que se empancinen los borregos de los concejales

Y el de Abarán obedeció la orden y se llevó sus asnos á la posada.

Y la yerba sigue tan campante.

Una buena noticia.

El Lunes reanudaren sus amorosos y sa-

grados lazos, recibiendo la bendición nupcial, la simpática D. M^a Maria Castellanos Guardiola y nuestro amigo y suscriptor D. Diego Gimenez Guardiola exsecretario de este Ayuntamiento y notario de Cieza.

Han apadrinado esta boda la Señora Baronesa del Solar de Espinosa y su hijo D. Eugenio.

Los nuevos desposados salieron al día siguiente para Cieza.

Damos la enhorabuena á nuestros amigos á quienes deseamos todo género de felicidades.

Lo más notable que hemos tenido esta semana son las *sopas* con granos de habas, la ensalada de *cebollitas* y el *pinjar* de las *borregas* que ha contribuido á que tengamos la carne que es una bendición.

Y lo que dice la gente: en matando Cristobal ya está la carne barata.

Ya ve V. á 35 céntimos libra.

—Del ferro-carril ha tiempo no dice EL PANDERO nada.

—No habla del ferro-carril porque, amigo, en confianza, la reunión de D. Albano le suplicó que callara. Y desde entonces, prudentes, no hemos dicho una palabra. Se nos dice que el proyecto lo estudian personas aptas y que con muchas reservas se dan ciertas esperanzas. Pero.... se pasan los días, se suceden las semanas, transcurre un mes, y otro mes; todo es paz, sosiego y calma sin que haya un alma bendita que no explique la causa de porqué el ferro-carril no corre, pita ni anda; y tanto y tanto silencio nos va haciendo poca gracia.